



En reunión con el MOP:

Confirman trabajos para cruzar sobre Ruta 5 para mejorar conectividad oriente-poniente de Talca

Hasta el Ministerio de Obras Públicas en Santiago concurrió el alcalde de Talca, quien en compañía de la senadora Paulina Vodanovic y el Alcalde de Maule, Pablo Luna, se reunieron con la ministra Jessica López y su equipo de trabajo para analizar los avances en los proyectos de mejoramientos y trabajos de mitigación a la construcción del bypass.

Al término de la cita, el

alcalde señaló que «desde la Dirección Nacional de Concesiones se nos planteó que las obras iniciaban durante el mes de abril, donde se hará el hito inicial y de ahí hay que recordar que se trata del mejoramiento de la 2 Norte, Varoli y luego se continúa con 17 Norte y Avenida Lircay. Y lo que nosotros estamos planteando es que en esa medida de mitigación se incorpore como una quin-

ta obra la construcción de la Avenida 21 Norte que conecta el sector oriente con la Avenida Lircay».

Esto fue ratificado por Juan Manuel Sánchez, director general de Concesiones de Ministerio de Obras Públicas, quien también fue parte de la reunión. «Estamos muy próximos al inicio de obras formal. Esperamos que el pequeño retraso que hemos tenido, debido a permisos y autorizaciones, ya esté subsanado. Durante el mes de abril queremos iniciar las obras de mitigación, que son los atraviesos a la Ruta 5 actual y a la espera del término de la ingeniería de detalle y los permisos ambientales del bypass, de manera tal que se haga un continuo de obras en los próximos dos y tres años para contar con una Ruta 5 en el año que



habíamos propuesto al 2028 remozada, con mayor capacidad, que tengamos menos congestión y desde luego más seguridad. Son buenas noticias, el alcalde nos mencionó la posibilidad de incorporar un quinto atravesio que lo hemos discutido en otra instancia y hemos quedado en formalizarlo», deta-

lló.

Por su parte, la senadora Paulina Vodanovic destacó la labor colaborativa realizada, en este caso, entre parlamentarios y alcaldes «para efecto de que se avance con la propuesta del alcalde de Talca en relación a las medidas de mitigación del bypass».

MERCADO CENTRAL

Un segundo tema relevante abordado fue la recuperación del Mercado Central, sobre lo cual el alcalde de Talca manifestó que la ministra «tuvo una muy buena disposición y creemos que podemos avanzar en los próximos meses para ampliar la posibilidad de recursos para la reconstrucción del Mercado».

Sobre esto, la senadora Vodanovic dijo que es «fundamental el rol del MOP de coordinar las actividades porque, probablemente, hay fondos que pueden venir de la Subdirección de Cultura, pero necesitamos la colaboración de la Dirección de Arquitectura del MOP, así que hay un compromiso de la ministra de empujar en ese sentido».

